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Im Schatten seiner weltweit gefeierten Kunstwerke schuf Picasso auch literarische Werke: 
Gedichte, Prosa und Theaterstücke. Die bisher wenig beachteten Schriften werden in 
Beiträgen aus der Literaturwissenschaft, Kunstgeschichte und Linguistik analysiert. Es ist die 
gemeinsame Hypothese des vorliegenden Bandes, dass der Maler Picasso nicht durch Zufall, 
persönliche Schaffenskrise oder aus Gründen der Selbstfindung zum Autor von Gedichten 
(Prosa und Theater) wurde, sondern damit ein ernsthaftes literarisches Projekt begründete, das 
einen Platz in der Literaturgeschichte beanspruchen kann.

Overshadowed by his magnificent and internationally rewarded art, Picasso created literature: 
poems, prose, plays. In this book, the rarely analyzed writings are explored in the focus of 
literary studies, art history and linguistics. A conjoint hypothesis, which is critically 
discussed, can be formulated as: The painter Picasso became an author of poetry (prose and 
plays) not by accident, personal crisis or self-discovery, but in the context of a serious literary 
project, placed in literary tradition and history.


